## 洲 (つち) の子だより No9

#### 令和2年(2020年)10月29日(木) 須坂市立豊洲小学校

# 器楽合奏発表会

10月22日(木)、新型コロナウイルスの感染防止に 配慮しながら、「器楽合奏発表会」を開催しました。「鼓 笛部・高学年の部」「低学年の部」の2部制とし、ご来賓 は、洲の子応援団運営委員会の方のみ、保護者の皆様の ご来校も各家庭1名とさせていただきました。来校時の 検温・手指消毒に加え、「鼓笛部・高学年の部」が終了し たところで、館内の換気と座席の消毒をするために「低 学年の部」を続けて鑑賞される保護者の皆様には、一旦 退館いただき、改めて受付をさせていただきました。ご 協力ありがとうございました。



初めてのステージ発表(1年生:「かっこう」)

今回の器楽合奏発表会は、新型コロナウイルス感染防止の観点から、自分が所有するリコーダーや鍵盤ハ ーモニカ等をメインにして、合奏を組み立てました。どの学年も工夫を凝らし、曲のリズムに乗りながら、 きれいな音色を奏でていました。さらに感心したのは、発表を聴くときの様子です。どの学年も集中して真 剣に発表を聴き入っていました。

保護者の皆様には、平日のお忙しい中、ご鑑賞いただきましたこと、また、それぞれの発表が終わった後 には、惜しみない拍手を頂戴しましたこと感謝申し上げます。ありがとうございました。

#### 6年生:修学旅行①



6年生修学旅行:松本城にて

10月8日、6年生は修学旅行に出かけました。 今年は、新型コロナウイルス感染防止のため、日 帰りバス旅行を2回実施します。初回は、開智学 校・松本城・岡谷蚕糸博物館・オルゴール記念館 「すわのね」に出かけ、楽しい思い出を作ってき ました。次回は11月5日の予定です。

### 5年生:飯ごう炊飯



5年生飯ごう炊飯:火起こし

5年生は今年、新型コロナウイルスの影響で「峰」 の原自然体験学習」が中止になりました。その代 替えとまではいきませんが、少しでも自然体験を してほしいとの願いから、学校で飯ごう炊飯を実 施しました。班ごと、火起こしに苦戦しながらも、 .おいしいカレーライスができあがりました

#### ☆PTA活動より

○雨天で一日延期となりましたが、第2回PTA資源回収を10月11日(日)に無事、実施することが できました。ご協力ありがとうございました。今年度は2回とも地域での回収は行わず、保護者のご家庭 のみの回収となりました。収益は、例年の8分の1程度になる見通しです。これまで収益を利用し、子ど もたちの様々な活動の補助を行って参りましたが、今年度はそれができない状況です。保護者の皆様に ご負担いただくことも出てくるかと思います。ご理解のほど宜しくお願いいたします。

#### ☆お知らせとお願い

- ・昨日、11月の参観日の通知を家庭数で配布しました。今回は、授業参観の他に人権講演会、学級懇談会 を計画しています。ご都合をつけご来校ください。なお、コロナ禍でありますのでくれぐれもご無理の ないようお願いいたします。
- ・本日、「洲の子応援団ボランティア登録のお願い」を配布しました。ご覧いただき、学校の教育活動に1 回でもご協力いただければありがたく存じます。ご検討を宜しくお願いいたします。